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※一人で複数の理由を挙げている方もあるため、容認出来ないと回答した人数より多くなっています。

R５会染保育園方向性に関する保護者アンケート結果
実施期間：R5.7.12～16　　回答率：55.7％（家庭数61中回答数34）

会染地区

中鵜地区

いる

現在はいないが、今後も子ども
を望んでいる。

いない

保育園では友達や先生との関わり方、集団生活を学ぶが、統合して人数が増えれば一人
一人に目が行き届かないのではないか。

節約した費用をなにに使うのか明確にされていないため、判断できない。

認める

容認できない

容認できない理由

送迎に不便（通園バスは早朝利用者には利用出来ない。バスは３歳未満児には利用出来
ない。仕事に間に合わない可能性がある）

この先町が移住者を増やしたいなら保育園は減らすべきでは無い。

小学校が二つに分かれるなら、保育園を統合する必要はあるのか

会染地区

91%

中鵜地区

9%

お住まいの地区

認める

85%

容認できない

15%

方向性概要※について

いる

21%

現在はいない

が、今後も子

どもを望んで

いる。

16%

いない

63%

３歳未満児の子がいるか

※方向性概要（一部記載省略）

◎池田保育園に統合・園庭に増築し渡り廊下でつなげる

(1)増築する部屋

保育室、トイレ、遊戯室等

(2)経費：約３億５千万円

◎統合する場合方法を変え、近隣市町村で行っている民間の小規模保育事業所（３歳未満児対象、

定員19人以下）を誘致する可能性もあります。

◎会染、中鵜地区への配慮

３歳以上児は通園バスを運行する（無料）


